



PRÉFET DU MORBIHAN

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Vannes le 21 novembre 2022

Réseaux téléphoniques fixes et internet

Dysfonctionnement dans le secteur Sud-Est du Morbihan

Un dysfonctionnement est actuellement constaté, en cette fin de journée du lundi 21 novembre 2022, sur les réseaux téléphoniques fixes et internet de certains opérateurs sur des communes du secteur Sud-Est du Morbihan.

Selon un premier recensement, les communes impactées (plus ou moins fortement) sont Béganne, Férel, Saint-Perreux, Saint-Dolay, Saint-Gorgon, Allaire, Théillac, Peillac et Saint-Jacut-les-Pins.

Pour faire face à cette situation, le service départemental d'Incendie et de Secours (SDIS) du Morbihan met en place des gardes postées sur plusieurs centres d'Intervention et de Secours (CIS) de la zone concernée par les perturbations (téléphoniques notamment).

En cas d'urgence, pour joindre les sapeurs-pompiers du Morbihan (18/112), se rendre directement au centre de secours le plus proche figurant dans la liste ci-dessous, des personnels sont mobilisés sur chacun des sites pour vous prendre en charge :

- **CIS La Roche-Bernard - ZA des Métairies - 56130 NIVILLAC**
- **CIS Pénestin - Avenue du Toul Prix - 56790 PÉNESTIN**

Les services de l'Etat travaillent avec les opérateurs au rétablissement de la situation dans les meilleurs délais.